

学校だより

# あいかわ なかはら



令和2年7月2日(木)  
愛川町立愛川中原中学校  
愛川町角田210  
Tel.046(286)2710  
発行責任者 萩原 百合子

## 日常の学校生活ができるすばらしさ

校長 萩原 百合子

6月1日より分散登校(半日)が始まりました。当初は学級の半分の人数しかいないこともあり、どう過ごしてよいのかわからず、緊張感のある中で授業が行われていました。15日からは、全員登校・一日日程の学校生活が始まり、4月の学級開き以来久しぶりに各学級に全員がそろい、みんな楽しそうな雰囲気でした。さっそく1年生は学校巡りをしたり、学級の係や専門委員を選出したりと、2ヶ月遅れの学級づくりが始まりました。17日の放課後には、部活動ミーティングを行い、18日放課後より本年度初めての部活動が始まりました。硬い表情が和らいで、生き活きとした表情で、久しぶりの部活動に取り組んでおり、ようやく子どもたち本来の姿が戻ってきたようです。24日より、1年生の部活動見学・仮入部が始まりました。1年生を優しく見守る先輩の姿があり、活気のある活動となっています。6月中は、最終下校5時とし、少しずつ体をならしてきました。7月は前半の最終下校を5時30分、後半の最終下校を6時としていきます。

6月22日より、40分で7校時までという日課が始まりました。学校生活にもだいぶ慣れてきたせいか、授業中の表情が柔らかくなってきたように感じます。専門委員会の活動も始まり、学校は少しずつ日常生活に戻ってきたようです。部活動や委員会活動などを行えることが、決して当たり前ではなく、こんなにもうれしいことだということを、今回初めて経験しました。

6月1日より新しいスタイルの学校生活となっています。マスク着用・手洗いうがいの徹底はもちろんのこと、校舎内の消毒作業も欠かすことはできません。特別教室を使っていた教科もほとんど教室での授業となっています。大人も子どもも常に3密を防ぐことを意識しています。今までとは違うことがたくさんありますが、子どもたちが学校生活を送れることが何より大切だと思います。これからも子どもたちが元気よく活動できるよう、保護者の皆さま・地域の皆さまのバックアップをお願い致します。特に、朝の検温については必ず家で行い、熱があるときには休ませていただきますよう、お願い致します。

1学期は、7月31日が終業式となります。厚愛総体が中止となりましたが、3年生のための交流試合が7月23日～26日の間に行われることになりました。(各部によって会場や日程が異なります)暑い中ですが、部活動にも力が入っていきます。新型コロナウイルスの感染拡大防止の影響が今後どのようになるかわかりませんが、子どもたちの心のケアを最優先としながら、教育活動を進めてまいります。7月28日～30日には、三者面談を行います。様々な心配な点をご相談いただければと思います。

愛川中原中学校のホームページの『愛川中原中学校BLOG』を、随時更新しています。ぜひ、ご一読ください。ブログは、右のQRコードから入ることができます。



ブログのQRコードです



## 3年生 最後の活動に向けて

### 3学年職員

休校・分散登校期間を終え、6月18日、部活動が再開いたしました。高揚した様子で、ハツラツと部活に参加する姿がみられ、活動への熱い想いを感じることができました。慣れない生活の中、部活動や校外での活動への気持ちを保ち、各自でトレーニングや練習を積んでいた生徒も多くみられました。

さて、厚木愛甲地区では、7月23日～26日に「厚木愛甲地区交流戦2020」が開催されます。残念ながら開催が中止となった総体の代わりに、運動部に所属する3年生のこれまでの活動の成果を発揮する場となります。このほかにも、3年生の集大成となるような場が、今後設けられていく予定です。

最後の活動を終えたときに、生徒一人ひとりが、これまでを振り返り、自信をもって今後の生活に向き合えるように、我々も全力でサポートしてまいります。今後ともどうぞ、各活動へのご理解ご協力をお願い致します。



## 一斉登校が始まって

### 教育相談コーディネーター・養護教諭

6月1日からの2週間の2グループに分かれての分散登校、6月15日からの一斉登校というかつてない学校生活を送った生徒たちは、分散登校中に会えなかったクラスの半分のメンバーとも再会し、みんなで顔を合わせた高揚感と、しっかりと意識を持った生活をしていかなければという緊張感で、期待と不安がないまぜになったような様子でした。その後日々を積み重ねていく中で、友達と一緒にたくさん笑ったり、勉強したりして、日一日と学校生活に慣れ、登校時の笑顔が増えてきました。

学校は、段階的に臨時休校前の学校生活に近づいています。クラスの係活動や委員会活動、部活動も始まりました。少しずつ日常が戻ってきて、いろいろなものが動き出しています。校舎に響くチャイムの音や、昼食時間の放送委員による校内放送を聴き、しみじみと学校が動き出したことをうれしく感じます。

様々な感染防止のための行動など、気をつけるべきことを意識しながらも、学校の時間を楽しんでいてもらいたいです。毎朝の検温、マスクの着用、こまめな手洗いうがいなど、ご家庭でもご協力お願いいたします。

通常登校が始まったとはいえ、感染症対策や、今までと違う授業形態など、活動の制限や緊張感があります。生徒たちは楽しく過ごし、授業にも集中して取り組んでいます。1ヶ月くらい経過した頃に疲れが出ることが予想されます。学校では、日頃の観察やアンケートを通して、心身の不調等を把握する努力をしています。ご家庭でも、お子様の様子で気になる事がありましたら学校にご連絡いただければと思います。

新型コロナウイルスに負けないためには、生徒、保護者、そして学校が力を合わせる事が大切です。中学校生活を**明るく楽しいもの**にしていくため、ご協力よろしく申し上げます。



## 7月の予定

1学期終業式は7月31日です

3日(金) 部活動保護者会 (16時～)  
6日(月) 補習  
7日(火) 選挙管理委員会  
8日(水) 試験前諸活動停止  
9日(木) 学習会  
10日(金) 学習会

13日(月) 期末試験1日目  
14日(火) 期末試験2日目  
28日(火) 三者面談1日目  
29日(水) 三者面談2日目  
30日(木) 三者面談3日目  
31日(金) 終業式 学習相談会  
部活動は再登校

